

OVACIONES

LUNES 12 DE NOVIEMBRE DE 2018 | NUMERO 25022 AÑO LXXI

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

Dice que ya no cumple con sus objetivos

Renuncia FCH al PAN... que él acabó

Le pide el partido autocritica de cuando él lo controlaba

El ex presidente Felipe Calderón Hinojosa presentó ayer su renuncia al Partido Acción Nacional (PAN), "porque ha dejado de ser el instrumento de participación ciudadana para la construcción de un México mejor, como pensaron sus fundadores".

En una carta dirigida al dirigente, Marcelo Torres, explicó que su decisión deriva también de que "el consorcio" que controla el PAN ha destruido la democracia interna, llegando al extremo de que durante los últimos años ninguna de las candidaturas relevantes del partido ha sido electa por los militantes y en cambio ha sido impuesta por designación de la membresía.

Dijo que la nueva dirigencia panista será una fiel expresión de la corrupción, la mediocridad y la manipulación que la ciudadanía ha castigado severamente en las urnas.

México, sostuvo Calderón Hinojosa, requiere urgentemente una opción de participación política a cuya creación ya vienen contribuyendo nuevas voces ciudadanas, especialmente de jóvenes, por lo que "permanecer en el PAN sólo implica una desviación y pérdida neta de tiempo, recursos y capacidad de organización que deben dedicarse a impulsar ese esfuerzo con todo vigor".

Advirtió en el documento que la democracia interna está destruida de forma irreversible debido al uso indebido de los recursos del partido, así como el acceso privilegiado e inequitativo a la base de datos de



Marko Cortés. 'Seremos contrapeso del nuevo gobierno'.



Llamo a Manuel Gómez Morín Martínez del Río a ser parte de la comisión política".

Marko Cortés
Presidente electo del PAN

Gana Marko Cortés, del equipo de Anaya

POR PATRICIA RAMIREZ

Marko Cortés Mendoza fue electo presidente nacional del PAN, con una holgada ventaja sobre Manuel Gómez Morín.

La presidenta de la Comisión Organizadora Nacional para la Elección del Comité Ejecutivo Nacional (Conecen), Cecilia Romero Castillo, explicó que la

elección se desarrolló con incidentes menores y que la tendencia es de 79 por ciento a favor de Cortés Mendoza y 21 por ciento para Manuel Gómez Morín.

"Llamo a todos los que quieran ser parte del PAN a que vengan, a los que fueron a que regresen, a los que no han llegado, a que decidan entrar, todos los panistas son bienvenidos", aseguró Cortés Mendoza.

Asimismo, señaló que serán el contrapeso de Andrés Manuel López Obrador.

Invita a Gómez Morín... y lo rechaza
Invitó a Gómez Morín a formar parte de la Comisión Política, pero éste lo rechazó de inmediato en twitter con un 'no'; 'por la elección sucia, irregular e inequitativa'.

Ver página 3

la membresía en beneficio del grupo que controla al partido blanquiazul.

El Comité Ejecutivo Nacional lamentó la dimisión, pero criticó que no haya ni asomo de autocritica en torno a los errores que se

cometieron desde que él estaba en la Presidencia de la República.

"Nos sorprende, sin embargo, que alguien con su capacidad no esboce la más mínima autocritica por los errores que señala, muchos

de los cuales comenzaron a incubarse y a potenciarse precisamente cuando él, como presidente de la República, tenía el control total del partido", dijo.

Ver página 3

Pide IP a nuevo gobierno evaluar proyectos

Es importante que el próximo gobierno federal haga una revisión puntual de las políticas públicas que se pretendan instrumentar, acompañadas de un análisis completo de su viabilidad e impactos sobre el crecimiento de la economía y el

bienestar de las familias, señaló el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP).

Precisó que cada propuesta que se haga en la materia debe tener un sustento analítico, porque de lo contrario se podrían generar efectos negativos.

En su Análisis Económico Ejecutivo semanal, el organismo del sector privado argumentó que las buenas intenciones no servirán si no se reflejan en una disminución de la pobreza y en una mayor generación de empleos bien remunerados.

Destacó la necesidad de estimular un ritmo de crecimiento más alto para lograr estos objetivos, apoyado en la actividad empresarial, que es la principal fuente de riqueza y empleo.

Ver página 4

Matan a cuatro en bar de Iztapalapa

Una balacera registrada durante la madrugada del domingo en un bar de Iztapalapa, dejó un saldo de tres hombres y una mujer muertos, además de dos heridos graves.

Los sangrientos hechos se suscitaban en la cervecería La Ingrata ubicada en Av. 5 de mayo esquina Emiliano Zapata pueblo de santa Cruz Meyehualco, de la referida alcaldía.

Reportes policiales señalan que luego del tiroteo los cuerpos de un hombre y una mujer quedaron afuera del lugar, mientras que las otras víctimas fueron encon-

tradas adentro. Dos sujetos que resultaron heridos, fueron trasladados al Hospital General de Iztapalapa, donde ingresaron en estado grave.

Hasta el momento de desconocen las causas del ataque, solo se sabe que el tiroteo comenzó alrededor de las tres de la madrugada, después de una presunta riña entre los clientes. Sin embargo, no se descarta que podría estar relacionado con la delincuencia, que en esta zona de la capital también ha sentido sus reales.

Ver página 6

MARCHA FIFI POR EL NAIM



Unos cinco mil participantes, en su mayoría trabajadores de las obras en Texcoco. Piden que el nuevo aeropuerto continúe ahí.

Ver página 8

LLEGAN A IRAPUATO



IRAPUATO, Guanajuato.- Como sea, pero avanzan. Ya los esperan en Jalisco y en Nuevo León.

Ver página 5

Oaxaqueño espera ejecución en Texas

DALLAS, EU.- Texas se apresta a aplicar la pena de muerte este miércoles al mexicano Roberto Moreno Ramos, sentenciado al castigo capital por el homicidio de su esposa y sus dos hijos en febrero de 1992, en lo que vendría a ser una nueva violación a tratados y fallos judiciales internacionales.

Moreno Ramos, de 64 años, podría convertirse en el mexicano número 12 en ser ejecutado en Estados Unidos, desde 1993 cuando se le aplicó la pena de muerte a Ramón Montoya Facundo, el primer connacional en recibir ese castigo tras la reactivación de la pena capital en este país.

De no proceder las peticiones interpuestas por abogados y organismos de derechos humanos, Moreno Ramos recibirá la inyección letal en punto de las 18:00 horas del próximo miércoles en la cámara de la muerte de la Unidad Carcelaria Walls, en la comunidad de Huntsville, Texas, al noroeste de Houston.

La semana pasada el reo, quien permanece recluido en el pabellón de la muerte de la Unidad Carcelaria Polunsky, en Livingston, Texas, se negó a conceder una entrevista a Notimex y no se conoce que haya aceptado hablar con la prensa en fechas recientes.

Ver página 6

Narco mexicano inunda Colombia

BOGOTA, Colombia.- Un centenar de mexicanos se encuentra en la cárcel del puerto marítimo de Tumaco, en el Pacífico colombiano, acusado de tráfico de drogas, informó este domingo el diario El Tiempo.

Según las autoridades, estas capturas realizadas en los últimos tres operativos antidrogas, confirman la llegada de los carteles mexicanos que tratan de controlar el manejo del tráfico de la cocaína desde los cultivos de la hoja de coca.

En los municipios de la costa del Pacífico del departamento de Nariño, en límite con Ecuador, "se cuen-

ta que ya han intervenido en actividades de ese negocio, y los organismos de seguridad advierten que son más de 15 los grupos delictivos que pugnan en el territorio, y entre ellos hay influencia de carteles".

Desde enero de este año la policía colombiana advirtió que los carteles mexicanos ya empezaron a adquirir plantaciones de coca en Colombia y entre los detenidos figuran "agrónomos e ingenieros de ese país que están mejorando la productividad de la planta en laboratorios".

Ver página 6

VENTANA

Aiga sido como aiga sido.

PREVE SHCP

Ventas mayores a 100 mil mdp en el Buen Fin

Página 4

CALIFORNIA

Fuertes vientos fortalecen los incendios

Página 7

DEL 7/S

Señalan características inusuales en sismo

Página 8

OPINION

RADIOPASILLO

Página 2

POLITICA EN LAS...

Daniel Molina

Página 4

AQUI EN EL...

José Antonio Chávez

Página 5

SIN GAFETE

Isabel Arvide

Página 6

FRONTERAS...

Fernando Fuentes

Página 7